
PTA役員会だよりvol.7
開催日：2022 年 2 月 5日（土）10:00～　＠zoom にて

メンバー：PTA 役員・篠澤校長先生・水田副校長先生

上記の日程で、尾久宮前小学校 PTA役員会を行いました。

決定事項を以下にご報告致します。

１．広報誌について

前回の役員会で「広報委員会の負担が大きい」という声が上がったことを受けて、改善策を協議しました。

今まで撮影・編集の両方を広報委員会にお願いしておりましたが、編集を業者に委託する方向で決定しました。

年２回発行（前期・教職員紹介等、後期・卒業生特集等）。委託費用はPTA会費で対応します。

広報委員会である程度内容をまとめ、業者と打ち合わせして発行することで広報委員会の業務の軽減を目指した
いと思います。 

２．委員会編成について

来年度も今年度同様、活動できる委員会が少ない状態になる可能性が高いため、各委員会の役割を見直しました。

そこで文化厚生委員会・校外委員会を一旦休会し、校内委員会を新規に発足することにしました。

校内委員会の主な業務内容は

・校庭利用の運営

・旗振り当番の運営

・ボランティアを必要とするイベントの管理（わくわく祭りや荒川区保健委員会等）

などを予定しております。※多少変更される場合がございます。

来年度は学年委員会・広報委員会に加え、校内委員会を他委員会と同様に 12名(各学年 2名)で募集する
予定です。

3．新PTAパソコンの管理について

現在、PTA 役員の各役職と各専門委員会では新旧の引継ぎのときに USB を使用して引継ぎを行っています。

個人情報保護の観点から来年度からは USB を廃止することに決定しました。クラウドストレージ※1 または
NAS※2 の使用を行うか今後検討していきます。

引き継ぎは、4 月までに旧管理者が適時 USB 内のデータをパソコンに移行し、新管理者には校外からのアクセス
方法を共有予定です。



PTA へのご意見・ご質問は下記アドレスで随時受け付けています！
　miyamaepta2021@gmail.com

※1：Web 上の共有フォルダに写真やデータのバックアップなどを校外からでも保存・シェアできるサービスです。

※2：ネットワーク（LAN）上に接続することができるハードディスクで、校外からでもデータ保存・シェアが行えます。

　　　お問い合いわせ
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